La pandemia, ¿un respiro para el medio ambiente?



¿Alguna vez hubieras imaginado que detener el mundo era lo que el medio ambiente necesitaba?

La pandemia ocasionada por el COVID-19 representó un gran desafío para la humanidad, entre el cierre de fronteras, de escuelas, industrias detenidas, etcétera, pareciera como si el mundo se hubiera detenido.

Pero no nos habíamos puesto a pensar que **poner un "stop" era lo que nuestro planeta y el medio ambiente necesitaba** para tomar un respiro del **impacto** que tenemos en él.

El profesor experto en temas ambientalistas, Jorge Javier Pérez del <u>Tec Campus San Luis Potosí</u>, quien forma parte de <u>The Climate Reality Project</u>, comparte para CONECTA cómo podemos ayudar a alcanzar los **Objetivos de Desarrollo Sostenible** propuestos por la ONU para 2030 y así reducir el impacto de nuestra **huella ecológica**.

"El cambio climático de manera general es una de las consecuencias que se tienen de tantas actividades ambientales que están afectando el clima" explica el profesor Javier.



width="900" loading="lazy">

The Climate Reality Project

"Yo soy una voz para transmitir, replicar y hacer eco de lo que se está tratando de hacer"

<u>The Climate Reality Project</u> es una organización sin fines de lucro fundada por el ex vicepresidente de los Estados Unidos y Premio Nobel de la Paz, Al Gore, con el propósito de **impulsar soluciones ante el cambio climático.**

"Yo creo que esta organización es una de las más importantes porque está trabajando directamente con los factores que afectan al cambio climático..." comenta.

Dentro de **Climate Reality** se realizan diversos eventos y encuentros internacionales con la finalidad de capacitar a los "**Líderes Climáticos**" alrededor del mundo con el fin de incentivar la **participación ciudadana** en acciones concretas que contribuyan a **mitigar los efectos** negativos del **cambio climático**.

"Yo soy una voz para transmitir, replicar y hacer eco de lo que se está tratando de hacer" señala.



width="900" loading="lazy">

El impacto de la pandemia en el cambio climático

"Al no usar el auto no se queman combustible fósiles y no se generan emisiones, eso ayuda"

El profesor Javier explica para CONECTA que el principal impacto tuvo que ver con la **emisión de gases contaminantes** y humos de combustión, los cuales elevan la **temperatura de la atmósfera.**

Durante los primeros meses de pandemia se vio una **reducción significativa del uso del automóvil**, lo cual impactó positivamente en el **ambiente**.

"Al no usar el auto no se queman combustibles fósiles y no se generan emisiones, eso ayuda" argumenta.



width="900" loading="lazy">

Recomendaciones para reducir nuestra huella ecológica

Es importante hacer **conciencia sobre el cuidado del medio ambiente** y el impacto que como humanidad podemos llegar a tener en él. Es por ello que el profesor Javier del <u>Campus San Luis</u> comparte **algunas recomendaciones** para apoyar a esta iniciativa.

1. Usa lo menos posible aparatos y vehículos que generen emisiones contaminantes. Reducir el tiempo que usamos el automóvil es de mucha ayuda para el ambiente.

"No importa si es un minuto, es válido y es importante" expresa el profesor.

2. Ahorra agua. Reduce el tiempo de tus duchas, cierra la llave mientras cepillas tus dientes, entre otras actividades que sean ahorradoras de agua.

"Reparando las pequeñas fugas que hay en nuestros hogares estamos ahorrando más agua de la que imaginamos" comenta.

3. Piensa individualmente y no como grupo. El pensar que alguien más lo hará por ti es uno de los pensamientos que tenemos que erradicar para comenzar a generar un verdadero cambio.

¡Toda la comunidad Tec en San Luis es importante para ser parte del cambio!



width="900" loading="lazy">

En camino a los ODS de la ONU 2030

Los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas para el 2030 proponen la colaboración y esfuerzos de los 193 estados miembros para lograr cambios positivos en beneficio de las personas y el planeta.

Sin embargo, el profesor Javier menciona para CONECTA que, aunque hay países que han tenido avances "extraordinarios", la realidad es que no todos han tomado acción.

"Lamentablemente la gran mayoría de los países no tienen al alcance los recursos necesarios ya sea por voluntad política o social" argumenta Javier.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: